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öffentlich 
Top 4.4 Norden Potsdams fährt weiter mit dem Bus zum Hauptbahnhof 

17/SVV/0979 
vertagt 

 
Herr Menzel erhält das Wort und stellt das Anliegen der Bürgerinitiative vor. Die Zielstellung ist, 
dass alle Busse wieder bis zum Potsdamer Hauptbahnhof durchfahren. Auch aus Aspekten der 
Gewährung von Barrierefreiheit ist eine Rücknahme der Umstiege am Campus Jungfernsee er-
forderlich. In den vergangenen Monaten sind erweiterte Fahrtzeiten von bis zu 45 Minuten ent-
standen. Eltern holen ihre Kinder zum Teil abends mit dem Auto ab, um einen langen Aufenthalt 
am Umstiegsort entgegenzuwirken. Dadurch habe sich der Autoverkehr wieder vergrößert. Eine 
Unterschriftenaktion laufe derzeit durch die Bürgerinitiative. 
 
Herr Sträter schließt sich den Ausführungen von Herrn Menzel an und bringt den Antrag zur ers-
ten Lesung ein. Der Ortsbeirat Groß Glienicke  hat zu diesem Thema zwei Beschlüsse gefasst. 
Diese stellt er ebenfalls vor.  
 
Herr Heuer dankt Herrn Menzel und Herrn Sträter für ihre Ausführungen und verweist auf die 
weiterführende Diskussion in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Finanzen. 
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